



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1, はじめに

今週から今年度 2 回目の「学期末成績処理週間 (6 校時をなくす)」が始まりました。保護者の方のご理解のお陰もあり、昨年度に比べて職員の超過勤務も若干減少している印象です。最終的には 4 月に今年度の総括ができればと思います。ただ教員の超過勤務は、実態の見えない「家庭に帰ってからの仕事 (持ち帰り仕事)」が多く単純に時間が減ったから改善しているとは言えません。今後も行政もいろいろ工夫すると思いますが、引き続きご理解の程よろしくをお願いします。

2, 水槽の寄贈に続いて「グッピーの寄贈」について

前回号にてお知らせした通り、与那覇さんからいただいた「水槽セット」でグッピーの飼育を始めました。とりあえず水に慣れるか確認するため 10 匹程度入れてみました。グッピーは 2 年生の高良祐晴さんのおじいさんからいただきました。



3, 注意事項です! (ポイ捨て・落書き)

特に月曜日ですが運動場へのペットボトルやお菓子の包み紙のポイ捨てが目立ちます。学校内では飲食は基本的に禁止としております。放課後や休日の校内での飲食は控えてほしいと思います。ちなみに運動場トイレのゴミ箱も写真のような感じです。



また、校内での壁や掲示物への落書きが散見されます。3 月上旬には近所のお家のブロック塀にも写真のような落書きがありました。何気なくやったかもしれませんが、やられた方はたまったものではありません。学校でも指導しました。ご家庭でもポイ捨てや落書きの注意をお願いします。「人の嫌がることに敏感である小禄小の子」でいてほしいと思います。

4, 小禄子ども園の卒園式

15 日 (水) 小禄子ども園の卒園式に招かれました。4 月には約 25 人の新入生が子ども園から入学してきます。子ども達は将来なりたい職業を発表していました。



女子はほとんどの子がパン屋さん等の食べ物関係。男子は警察官に代表されるかっこいい関係がほとんどでした。ちなみに全国の小学生のなりたい職業はについて 3 月の校長講話で話しましたが、写真のようになっています。

みんながなりたい仕事は ? (小学生)

| 男子 | 仕事 | 女子 | 仕事 |
|----|---------|----|----------|
| 1位 | ユーチューバー | 1位 | 漫画家・イラスト |
| 2位 | ゲームをつくる | 2位 | 芸能人 |
| 3位 | 野球選手 | 3位 | ユーチューバー |
| 4位 | サッカー選手 | 4位 | パティシエ |
| 5位 | 科学者 | 5位 | 学校の先生 |
| 6位 | 芸能人 | 6位 | 保育園の先生 |
| 7位 | 学校の先生 | 7位 | 小説家 |

〈まとめ〉男子も女子も「ゆめ」のある仕事上位です